



Apr 17, 2023

Monthly April

Earth week is *here*, right when spring has sprung! Every day of the entire year we have a responsibility to fight climate change and protect nature locally - and Earth Week presents an opportunity to celebrate the progress we have made and motivate each other to keep taking local action in this collective effort to save our planetary home.

We have SIX ways you can engage with us this Earth Day - ranging from uplifting the nature champion in your community, to joining together IRL to watch a film documentary about trees, to taking to the streets in a rally. Here is how you can join us and make this the greenest Earth Day in our city:

Film Screening of *Call of the Forest* documentary

This documentary follows Diana Beresford-Kroeger as she investigates our profound biological and spiritual connection to forests, and the trees that are literally the lifeline to our planet and the key to reversing climate change. Come explore how we can take action locally to reforest Ottawa, fight climate change, and protect nature in our city. [Tickets are now available](#), by donation or free, and the screening will be followed by a reception.

Thank you to our sponsor [Homesol Building Solutions!](#)



OTTAWA Eco Awards

Thank you to Ottawans for an overwhelming response to our first-ever EcoAwards with nominations of inspiring people and cherished places in our city. The recipients will be announced this week - stay tuned!

We're lighting up the OTTAWA sign green on Earth Day!

Go down to Byward Market and take a photo in front of the green OTTAWA sign and share it on April 20. Tag @ecologyottawa on social media and we will be amplifying posts and creating video reels afterwards with everyone's photos.

Visit us our booth at the River Ward Earth Day and sign a petition

Come down to 1451 Coldrey Ave on Apr 22, 2023 to the [River Ward Earth Day](#) event to chat with us! There will be seed kits, eco activities, battery and electronic disposal, and more.

Show solidarity for Treaty 8 Nations on April 20

Stand up against Imperial Oil with Environmental Defence Canada and Keepers of the Water at 3PM on April 20 at Wellington Building (Sparks Street side).



Donate to support local environmental action

Our work is made possible by people power here in Ottawa, and every donation goes directly to our grassroots efforts. If you are able, please donate today to help make an environmental impact in our city!

[Donate](#)

Thank you for your commitment to our local ecology and our planetary home every day of the year. This important work is made better by being in it together.

In solidarity,

Alice Irene and the Ecology Ottawa team

P.S. Check out our friends at Smart Net Coalition! [Smart Net Coalition](#) is a Canada-wide non-profit network of sustainable businesses and groups who connect to accomplish larger and more impactful sustainability-oriented projects than we could achieve individually. You can engage with Smart Net Coalition by [signing up for their newsletter, exploring membership options](#) (free and paid versions), and [attending their events. Visit their membership page](#) to explore how Networkers (free) build connections and Voting Members (paid) save upwards of \$1,000 per year. Have questions? Email Smart Net Coalition or [Book a Meeting](#).



P.S. Écologie Ottawa est alimenté par des bénévoles et des dons. Vous pouvez aider à soutenir nos programmes et à protéger l'environnement local en faisant un don aujourd'hui ! 🌱

Avril mensuel

La Semaine de la Terre est arrivée, juste au moment où le printemps a pointé le bout de son nez ! Chaque jour de l'année, nous avons la responsabilité de lutter contre les changements climatiques et de protéger la nature au niveau local. La Semaine de la Terre est l'occasion de célébrer les progrès que nous avons accomplis et de nous motiver les uns les autres à continuer d'agir au niveau local dans le cadre de cet effort collectif visant à sauver notre foyer planétaire.

Nous vous proposons SIX façons de vous engager avec nous lors de la Journée de la Terre, qu'il s'agisse d'encourager le champion de la nature de votre communauté, de vous réunir IRL pour regarder un film documentaire sur les arbres ou de manifester dans les rues lors d'un rassemblement. Voici comment vous pouvez vous joindre à nous et faire de cette Journée de la Terre la plus verte de notre ville :

Projection du film documentaire **Call of the Forest**

Ce film documentaire suit Diana Beresford-Kroeger dans son enquête sur notre profond lien biologique et spirituel avec les forêts et les arbres qui sont littéralement la bouée de sauvetage de notre planète et la clé pour inverser les changements climatiques. Venez découvrir comment nous pouvons agir localement pour reboiser Ottawa, lutter contre les changements climatiques et protéger la nature dans notre ville. Les billets sont maintenant disponibles, par don ou gratuitement, et la projection sera suivie d'une réception.

Merci à notre sponsor **Homesol Building Solutions!**



Éco-prix d'OTTAWA

Nous remercions les Ottaviens d'avoir répondu en très grand nombre à notre toute première édition des Éco-prix, en proposant des candidatures de personnes inspirantes et de lieux chéris de notre ville. Les lauréats seront annoncés cette semaine - restez à l'écoute !

Nous illuminons le panneau OTTAWA en vert à l'occasion de la Journée de la Terre !

Rendez-vous au marché By pour prendre une photo devant le panneau vert d'OTTAWA et partagez-la le 20 avril. Marquez @ecologyottawa sur les médias sociaux et nous amplifierons les messages et créerons des bobines vidéo par la suite avec les photos de tout le monde.

Visitez notre kiosque à la Journée de la Terre du quartier Rivière et signez une pétition.

Venez au 1451, avenue Coldrey, le 22 avril 2023, à l'occasion du Jour de la Terre du quartier Rivière, pour discuter avec nous ! Il y aura des trousses de semences, des activités écologiques, la mise à la disposition de piles et d'appareils électroniques, et plus encore.

Solidarité avec les nations du Traité 8 le 20 avril

Tenez tête à la Compagnie pétrolière impériale avec Environmental DefenceCanada et Keepers of the Water à 15 heures le 20 avril au bâtiment Wellington (du côté de la rue Sparks).



Faire un don pour soutenir l'action environnementale locale

Notre travail est rendu possible par le pouvoir des gens ici à Ottawa, et chaque don va directement à nos efforts communautaires. Si vous êtes en mesure de le faire, faites un don aujourd'hui pour aider à avoir un percutant impact environnemental dans notre ville !

[faire un don](#)

Nous vous remercions de votre engagement à l'égard de notre écologie locale et de notre planète mère, chaque jour de l'année. Ce travail important est d'autant plus efficace que nous y participons tous ensemble.

En toute solidarité,

Alice Irene et l'équipe d'Écologie Ottawa

P.S. Découvrez nos amis de la Smart Net Coalition ! Smart Net Coalition est un réseau pan canadien à but non lucratif d'entreprises et de groupes durables qui se rassemblent pour réaliser des projets durables plus importants et plus percutants que ceux que nous pourrions réaliser individuellement. Vous pouvez participer à la Smart Net Coalition en vous inscrivant à sa lettre d'information, en explorant les options d'adhésion (versions gratuite et payante) et en assistant à ses événements. Visitez leur page d'adhésion pour découvrir comment les Networkers (gratuits) établissent des connexions et comment les Voting Members (payants) économisent jusqu'à 1 000 dollars par année. Vous avez des questions ? Envoyez un courriel à Smart Net Coalition ou organisez une réunion.



Écologie Ottawa reconnaît que ses efforts pour protéger l'environnement se déroulent sur les territoires traditionnels non cédés et non soumis du peuple algonquin Anishinaabe. En tant qu'organisation et en tant qu'individus dédiés à l'environnement et à la justice, nous sommes profondément reconnaissants envers les peuples autochtones pour leur gestion continue de ces terres depuis des temps immémoriaux. Nous reconnaissions que nous sommes engagés dans un processus de vérité et de réconciliation. Nous nous engageons à écouter, à apprendre et à travailler pour décoloniser nos efforts en vue de créer des environnements sains et durables pour tous les peuples.

Ecology Ottawa acknowledges that our efforts to protect the environment take place on the traditional unceded, unsurrendered territory of the Algonquin Anishinaabe people. As an organization and as individuals dedicated to environment and justice, we are deeply grateful to Indigenous peoples for their ongoing stewardship of these lands since time immemorial. We recognize that we are on a journey of Truth and Reconciliation. We are committed to listening, learning and working to decolonize our efforts towards healthy and sustainable environments for all people.

Ecology Ottawa
123 Slater St, Floor 6, Ottawa, ON K1P 5H2, Canada
This email was sent to yilinzeng03@gmail.com.
You are receiving this email because you have opted in to communications from Ecology Ottawa.
To stop receiving emails, [click here](#).